



担任： 千華、 綾香、 真由美、 由香里

ふんわり吹く風はすっかり春の香り。暖かな日差しが差し込む園庭には、毎日子ども達の笑顔があふれています。そよ風に誘われてお散歩に出掛ける機会も増えてきました。子ども達のギュッと握り締めた掌からは、園庭や広場で見つけた草花達が顔を覗かせています。

さて、うさぎ組での生活もあっという間に過ぎ残り10日程となりました。4月当初は泣いて訴えてばかりいた子ども達も、今では自分の言葉で気持ちを伝えられるようになり、一人ひとりの表情や行動に大きな成長を感じます。いよいよ4月からはぱんだ組さんとなり、新しいクラスでの生活が始まります。子ども達は少しずつ新年度へ向けての準備を始めています。ご家庭の方でも古くなったものは新しく、名前の薄くなっている物は書き直すなどして新年度を迎える準備を始めてみてはいかがでしょうか。毎日元気いっぱい笑顔の絶えなかったうさぎ組さん。これからの成長がとても楽しみです。1年間クラス運営にご協力頂きありがとうございました。



うんとこしょ、どっこいしょ

ある日の午前中、段ボール箱いっぱいの大根を見て大興奮の子ども達!!「何するのかな?」とドキドキ、ワクワクの中、皆で“うんとこしょ どっこいしょ”の掛け声に合わせて大根引きをして遊びました。大根の葉っぱを見て「何これ?!」と後ずさりする子、我先にと大きい大根をゲットしにいこうと引っ張ってみると「あれ?小さいなあ…」と悔しそうな表情を見せる子など様々でした。しかし自分で引いた大根を見て嬉しそうな子ども達!機会があれば、おうちでも一緒に野菜を育てたり、買い物に出掛けて「これなんだ」と様々な食材に触れ合う時間を作ってみてくださいね。



がんばってるよ★

2月、3月と進級が近づく中で、子ども達は少しずつ以上児さんへの階段を登る準備を始めてきました。うがい・手洗いは勿論、おしぼり絞りや箸の練習に毎日楽しく取り組んでくれています。新しいおしぼりケースが嬉しくて「これママに買ってもらった♡」と満面の笑みを見せてくる子も多くなりました。箸の練習についてはご家庭での様子も踏まえ、一人一人のペースに合わせてながら進めています。進級後も、ご家庭と子どもの様子を共有しながら、一緒にやる気を伸ばしていきたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。



★これまでの取り組み★

- ・月刊誌読み、シール貼り
- ・戸外遊び、マラソン
- ・園児服の着脱、ボタン練習
- ・おしぼり絞り、うがい練習、箸を使っの食事
- ・ブロック、パズル、ままごと

★毎月の製作★

- ・1月…ふくわらい
- ・2月…雪だるま(たんぼ)
- ・3月…ひなまつり(クレヨン)

